



3年学年便り 12月号

金沢桜丘高校3年学年会
令和元年12月17日

師走に入り寒さが一段と厳しくなってきました。保護者の皆さまにおかれましては、ますますご清栄のことと存じます。

日頃より、本校の教育活動にご理解とご支援をいただき深く感謝申し上げます。

池間哲郎 氏の講演会を終えて

11月5日(火)、本校第一体育館において、いしかわニュースーパーハイスクール講演会が行われました。池間哲郎氏(一般財団法人 アジア支援機構代表理事)による「アジアの子どもたちに学ぼう」というテーマでの講演は、多くのことを考えさせられました。「一生懸命生きることの大切さ」、「感謝の心」、「命の尊さを今一度見つめ直そう」というメッセージを聞き、多くの生徒がうなずき、感動していました。講演を聴いて視野が広がった生徒はたいへん多かったようです。

生徒の感想文を紹介します。

【生徒A】

発展途上国での人々の生活は大変だということは知っていたけど、今回写真や映像を見てそれをより強く感じました。自分の当たり前を当たり前と思わず、世界についてもっと知らなければいけないことはたくさんあると思いました。

今は自分のしなければいけないことを一生懸命がんばり、日本にそして世界に貢献できるような人になりたいと思いました。

【生徒B】

私たちはありがたいことにとっても恵まれた環境で生活することができています。電気もきれいな水が使え、ことも決してあたりまえのことではなく、たくさんの人のおかげで毎日安全に暮らせています。

私は自分のいる狭い世界しか見ておらず、外国と言っても思い浮かべてしまうのはアメリカやヨーロッパ、観光地などです。これを機に今の世界について考え直して少しでも自分の出来ることをしていきたいです。

保護者懇談会(三者懇談会)が始まります

12月17日(火)～19日(木)に保護者・生徒・ホーム担任による「三者懇談」が実施されます。お子様の学校での様子、ご家庭での様子について情報交換するとともに、本校卒業後の進路について「三者」で確認することになりますのでよろしくお願いします。

十分な駐車スペースがございませんので、自家用車での来校はご遠慮ください。
実施日時等、詳細はホーム担任からの案内でご確認ください。

まもなく冬休みです

12月23日(月)に終業式を行い、1月6日(月)まで冬期休業となります。

センター試験直前の冬期休業です。体調を整え、センター試験当日にベストな状態で臨むことができるよう学校全体で指導していきます。

12月29日(日)～1月3日(金)は登校禁止となっております。

【12月・1月の行事予定】

- 12月 17日(火) 3年保護者懇談会(三者懇談会、～19日)
- 23日(月) 終業式、表彰伝達式、大掃除
- 25日(水) 3年センター直前マーク演習(～26日)
- 29日(日) 登校禁止(～1月3日)
- 1月 7日(火) 始業式、3年センター実戦マーク演習(～8日)
- 9日(木) 月曜時間割
- 11日(土) 3年センター最終マーク演習(～12日)
- 18日(土) 大学入試センター試験(～19日)



(文責：3学年主任 横田 禎)